

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Tink Pair Share* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Suhu dan Pengukurannya di Kelas VII Semester I SMP Swasta Taman Harapan Medan T.P. 2013/2014. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derliana, M.Si, selaku dosen pembimbing I, Bapak Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, selaku dosen pembimbing II, dan, Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Si selaku dosen pembimbing III. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs.Khairul Amdani, M.Si, selaku dosen pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Serta Bapak Achmad Aziz selaku kepala sekolah SMP Swasta Taman Harapan Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda dan ibunda terkasih (Armada Hutabarat dan Alm. Ros Dewi Siregar), kakak-kakak tersayang (Alm. Arma Wira Hafni, Roni Tua, Rahmat Syahputra, dan Sri Mahyuni ) dan seluruh keluarga besar yang telah menjadi penyemangat, sumber inspirasi dalam hidup penulis sampai akhir perkuliahan dan yang telah begitu sayang dan besar dukungannya baik moril dan materil kepada penulis. Dan tak lupa juga buat teman-teman seperjuangan (Anugrah Mulia Tampubolon, Devi Eni Pohan, Aulia Asra, Suheni, Purnama Sari Ginting, Nurhari Santi, Fatimah Batubara dan teman-teman Dik B 09) yang telah memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Januari 2014

Penulis

Ade Wirayanti Hutabarat

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY